

Trinkwasserqualität in der Gemeindeversorgung Laupen

Gemäss Untersuchungsbericht des Kantonalen Laboratoriums ist das Trinkwasser der Gemeindeversorgung einwandfrei und entspricht den gesetzlichen Vorschriften.

Resultate aus dem Untersuchungsbericht vom 27. Mai 2024:

- | | |
|---|---|
| • Mikrobiologische Beurteilung: | Untersuchungsbericht entspricht den gesetzlichen Vorschriften |
| • Physikalische und chemische Beurteilung: | Untersuchungsbericht entspricht den gesetzlichen Vorschriften |
| • Gesamthärte in französischen Härtegraden: | 29.7°f |
| • Härtebereich / Bezeichnung: | ziemlich hart |
| • Nitratgehalt: | 21.4 mg/l |
| Toleranzwert: | 40 mg/l |
| • Chlorothalonil R417888 | 0.126 µg/l |
| • Chlorothalonil R471811 | 0.450 µg/l |

Aufgrund der aktuell unklaren rechtlichen Lage in Bezug auf die geltenden Höchstwerte für die Metaboliten von Chlorothalonil, sind die Proben nicht beurteilbar.

Weitere Angaben:

- | | |
|------------------------------|--|
| • Herkunft des Wassers: | Grundwasser |
| • Behandlung des Wassers: | UV-Desinfektion |
| • Zusätzliche Informationen: | www.trinkwasser.ch |

Besitzer von Privatversorgungen werden darauf hingewiesen, dass allfällige Wasserbezüger(innen) gemäss Art. 275d der Lebensmittelverordnung ebenfalls jährlich mindestens einmal über die Qualität des abgegebenen Trinkwassers informiert werden müssen.